



15.01.2002 - 11:05 Uhr

Action «2 x Noël» : record battu

Berne (ots) -

Dans le cadre de la dernière action «2 x Noël», on a dénombré plus de 70 000 colis. Le record de l'année précédente est donc battu. La campagne, commune à la SSR Idée suisse, la Poste et la Croix-Rouge suisse, était la cinquième du nom. Les cadeaux ont été acheminés gratuitement des bureaux de poste à la Centrale du matériel Croix-Rouge.

A Berne, plus de 300 bénévoles s'activent à ouvrir les paquets : 20 000 d'entre eux ont déjà été triés. Les articles envoyés - essentiellement des cahiers et du matériel scolaire, des souliers et des vêtements d'enfants, des jouets et de la nourriture - sont d'excellente qualité et répondent en tout point à l'attente des organisateurs. La Croix-Rouge suisse les répartira pour moitié entre la Suisse et la Bulgarie ou d'autres pays d'Europe de l'Est.

Chez nous, ces produits sont distribués à diverses institutions et, via les services sociaux, à des particuliers. Ainsi, deux familles de Suisse centrale et du Valais, dont la maison vient d'être la proie des flammes, ont déjà pu en bénéficier. A fin janvier, un premier convoi, comprenant notamment des denrées alimentaires et du matériel scolaire, partira pour la Bulgarie. Par suite de l'hiver rigoureux, l'aide aux écoles primaires, aux maisons de retraite et aux familles démunies de ce pays revêt en effet un caractère d'urgence.

Les organisateurs de «2 x Noël» profitent de ces lignes pour remercier vivement la population de son généreux soutien.

Contact:

Croix-Rouge suisse
Coopération internationale
Karl Schuler
Tél. +41/31/387'73'11
Mobile +41/79/639'54'20

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100013861> abgerufen werden.